
																	
	

	

News	aus	der	Elternratssitzung	vom	11.	Januar	2022	
	

Informationen	Schulkommission	
 

Keine. 

	
 

Informationen	der	Schulleitung	
	

Keine. 

	

Verschiedenes	
 

Keine. 

	
	

Informationen	aus	den	Arbeitsgruppen	
Im	Rahmen	von	Arbeitsgruppen	werden	aktuelle	Themen	vertieft	und	durch	verschiedene	
Aktionen	vorangebracht.	Interessierte	Eltern	sind	jederzeit	herzlich	willkommen!	

	 AG	Gesundheit	
	
Durchführung	von	„Gesunden	Znünis“,	und	weiteren	Aktionen	
	
	

Ø Aufgrund	von	COVID-19	ist	das	Projekt	unterbrochen.	Sobald	
Freiwillige	gefunden	werden,	soll	das	Projekt	wieder	reaktiviert	
werden.	
	

	
	 	

ELTERNRAT 



	
	 AG	Verkehrssicherheit	

	
Erhöhung	der	Verkehrssicherheit	rund	um	die	Schule,	Aktivitäten	für	Schüler	
und	Autofahrer,	Mitsprache	bei	Planungsvorhaben	
	

Ø Neben	Stefano	Anastasi	konnte	Jürg	Studer	als	neues	Mitglied	der	
AG	Verkehrssicherheit	gewonnen	werden	(vielen	Dank!)	Es	sind	
verschiedene	Banner	aufgehängt	worden.	Die	nächsten	Schritte	
werden	dann	zu	gegebenen	Zeit	geplant.			

	
	

	 AG	runder	Tisch	
	
Mitarbeit	in	der	Trägergruppe	des	Jugendtreffs	Pyramid	
	

Ø Zwei	Sitzungen	haben	dazu	stattgefunden	(ER	vertreten	durch	
Jacqueline	Bernard)	und	der	runde	Tisch	setzt	sich	aus	vielen,	
spannenden	Disziplinen	zusammen:	Jugend-Arbeit,	Prävention,	
Familienclub	und	andere.	
	

Ø Speziell	wurden	das	Thema	«Jugendlichen-Raum»	besprochen:	Die	
Idee	ist,	dass	man	Jugendlichen	einen	Ort	zur	Verfügung	stellen	
kann,	wo	sich	diese	ungestört	treffen	können.	Der	Raum	sollte	
idealerweise	einen	innen-	sowie	einen	aussen	Bereich	haben.	Falls	
jemand	einen	geeigneten	Raum/Ort	kennt	bzw.	weiss,	bitte	
melden.		

	
	

	 AG	IgErKö	
	
Die	IGERKö	verbindet	die	Elternräte	aller	Schulen	in	Köniz.	Ziel	ist	ein	
Informations-	und	Ideenaustausch	zwischen	den	Elternräten,	der	Gemeinde	
und	den	Schulen.				www.igerkoe.ch	
	

Ø Die	Sitzung	am	16.	November	hat	wie	geplant	stattgefunden.	Unter	
anderem	waren	die	Finanzierung	des	MFM	Projektes	sowie	die	
Schulhausknappheit	in	Köniz	ein	Thema.		

Ø Im	Bereich	MFM-Projekt	können	aktuell	aus	budgettechnischen	
Gründen	die	Kosten	nicht	übernommen	werden.		

Ø Weiter	wurde	vom	ER-Spiegel	das	Thema	«Umgang	mit	neuen	
Medien»	eingebracht	und	damit	verbunden	das	
Interesse/Bereitschaft	abgeholt	ob	man	allenfalls	ein	
Gemeindeweites	Projekt	(wie	MFM)	starten	möchte.	Dies	fand	
keine	Zustimmung	und	wurde	nicht	zuletzt	auch	aus	
Kostengründen	verworfen.	Markus	Willi	hat	jedoch	die	
Bereitschaft	geäussert	zukünftig	in	diesem	Bereich	zu	
unterstützen,	falls	Interesse	besteht.	
	

	
	 	



	
	 AG	Läuse	

	
Etablierung	von	regelmässigen	Lauskontrollen	in	der	Schule	Spiegel		
	

Ø Eine	Infomail	betreffend	Selbstkontrolle	ist	kurz	vor	Schulanfang	
durch	die	ER-Vertreter	an	die	Eltern	verschickt	worden.	Philipp	
Jeker	informiert,	dass	die	geplante	Läusekontrolle	von	Ende	
Januar	aufgrund	Corona	verschoben	wird.		

Ø Matthias	Graber	hat	bereits	am	12.	Januar	nun	schon	die	
Infomail	dazu	an	die	ER-Vertreter	verschickt	mit	der	Bitte	um	
die	Weiterleitung	an	die	Eltern.		
	

 

	

AG	Schulfest	
	
Die	Eltern	organisieren	das	Schulfest	mit	der	Schule	in	einem	OK	
	

Ø Ziel	ist	es	immer	noch	Ende	Schuljahr	wieder	ein	Schulfest	
durchzuführen	(Datum	23.	Juni	2022).	Frau	Tola	Rea,	aus	der	
Lehrerschaft,	informiert	kurz	über	die	anstehenden	Arbeiten	und	
die	Organisation.	

	
o Es	braucht	ein	OK	(Organisationskomitee)	von	

idealerweise	6	Personen.	2	Eltern	(nicht	aus	dem	ER)	
haben	sich	bereits	freiwillig	gemeldet.	Nicole	Kramer	und	
Helen	Wäny	melden	sich	spontan	als	Ergänzung.		

o Sobald	die	OK-Gruppe	feststeht,	braucht	es	eine	
Abstimmung	mit	Frau	Tola,	um	die	anstehenden	Arbeiten	
wie	Band,	Ausstellung,	Logistik	auf	dem	Schulareal	sowie	
die	Verpflegung	zu	organisieren.	Simone	Bühlmann	stellt	
dem	OK	ihre	Kontakte	und	Unterlagen	zur	Planung	
weiterhin	gerne	zur	Verfügung.		

o Für	die	Umsetzung	am	Fest	selber,	bracht	es	dann	ca.	30	
Helfer:innen.	Falls	sich	bereits	jetzt	Eltern	für	eine	
Mitarbeit	melden	möchten	können	sie	das	jederzeit	
machen.	

	
Ø Wer	sich	also	angesprochen	fühlt	und	gerne	in	der	einen	oder	

anderen	Form	zum	Entstehen	und/oder	Durchführen	an	
diesem	Sommerfest	beitragen	möchte,	soll	sich	doch	melden.	
(Es	werden	noch	Männer	für	die	OK-Teilnahme	gesucht!)	
	

	
	 	



Informationen	aus	den	Klassen	und	Stufen	
	
KG	1	 Ist	etwas	am	Gerücht	wahr,	dass	die	KG1	und	KG2	nach	Abschluss	der	

Bauarbeiten	ins	Schulhaus	zügeln	müssen?	
Antwort	Schulleitung:	Die	optimale	Ausnützung	der	Räume	wird	im	
Bauausschuss	detailliert	angeschaut.	Man	ist	sich	aber	der	Thematik	bewusst,	ein	
ideales	Umfeld	für	die	KG-Kinder	zu	schaffen	und	man	wird	alles	daran	setzten	
damit	sorgfältig	umzugehen.	Es	werden	sicher	keine	«Schnellschüsse»	gemacht.	
	

KG	2	 Gleiche	Frage	wie	KG1	
KG	3	 Keine	Infos	
	
KG	4	 Grosses	Lob	an	die	Kindergärtnerinnen,	dass	sie	trotz	dem	erheblichen	Aufwand	

so	viel	draussen	mit	den	Kindern	unternehmen.	Bitte	Lob	weiterleiten!	
Die	Frage	kam	noch	mal	auf,	wieso	das	Zähneputzen	in	der	Tageschule	weiterhin	
nicht	möglich	ist,	da	dadurch	die	Zahnprophylaxe	leidet.				
Antwort	Schulleitung:	Da	es	sich	beim	Zähneputzen	um	eine	Gruppenaktivität	
handelt,	kann	es	bezüglich	Corona-Ansteckung	durch	den	engen	Kontakt	heikel	
werden.	Aufgrund	dieser «Güterabwägung» hat man sich gegen das Zähneputzen 
entschieden.  

	
1a	 	 Keine	Infos	
	
1b	 Die	Frage	kam	auf,	weshalb	der	Fernunterricht	während	den	aktuellen	

Umständen	auf	der	gleichen	Unterrichtstufe	(speziell	hier	der	Vergleich	Klasse	1a	
und	1b)	nicht	gleich	organisiert	werden	kann.	Die	unterschiedliche	Handhabung	
führt	zu	Inkongruenzen	auf	der	gleichen	Stufe.		
Die	Bitte/	Anmerkung	an	die	Schulleitung:	Generell	währen	Vorbereitungs-
Massnahmen	(z.B.	E-Mail-Adresse	&	Teams-Zugang)	wünschenswert.	

	
1+2	 	 Keine	Infos	
2a	 	 Keine	Infos	
2b	 	 Keine	Infos	
3a	 	 Keine	Infos	
	
3b		 Da	anscheinend	grosse	Kinder	kleinere	Kinder	während	der	Pause	plagen,	ist	die	

Frage,	wie	die	Pausenaufsicht	genau	funktioniert,	und	ob	es	Bereiche	gibt,	welche	
nicht	abgedeckt	werden.				
Antwort	Schulleitung:	Es	besteht	eine	Pausenaufsicht,	welche	die	grossen	Plätze	
gut	überwacht.	Eventuell	werden	einige	Nischenbereiche	nicht	ganz	abgedeckt.	
Des	Weiteren	tragen	die	Pausenaufsicht-Personen	eine	Leuchtweste,	so	dass	
diese	klar	von	den	Kindern	wahrgenommen	werden	können.	Die	Kinder	sehen,	
wo	sie	sich	hinwenden	können,	wenn	sie	Hilfe	brauchen.		
Die	Rückmeldung	wird	aber	an	die	Pausenaufsicht	weitergeleitet,	ausserdem	
sollen	die	Kinder	erneut	sensibilisiert	werden,	wo	sie	sich	während	der	Pause	
hinwenden	können,	wenn	sie	Hilfe	brauchen.		

	
3+4	 	 Keine	Infos	
4a	 	 Keine	Infos	
4b	 	 Keine	Infos	
5a	 	 Keine	Infos	
5b	 Keine	Infos	
5+6	 Keine	Infos	
6a	 Keine	Infos	



6b	 Keine	Infos	
7a	 	 Keine	Infos	
7b	 	 Keine	Infos	
8	 	 Keine	Infos	
9	 Keine	Infos	
Tages-KG	 Keine	Infos	
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